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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1606/2021 )

Eingereicht am 24.06.2021 um 14:00 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Renaturierung Hirtenbach

Der Hirtenbach soll renaturiert werden. Andere Vorhaben im Stadtbezirk sind von diesem 
Projekt abhängig.

Ggf. bitten wir, sich mit der Region bzw. der Wasserbehörde ins Benehmen zu setzen. Wir 
würden uns freuen, wenn die Fachverwaltung zwecks Beantwortung von Rückfragen 
teilnehmen könnte.  

 Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
1. Was genau plant die Verwaltung?
2. Wie sieht die Zeitplanung aus?
3. Was kann und wird die Verwaltung dazu beitragen, dass andere Projekte wie die 

Realisierung der Hirtenbachbrücke Höhe Grethel zeitgerecht umgesetzt werden 
können?
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